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4月5日の入学式から4ヶ月が経とうとしています。
新入生の皆さんに学校行事などに参加した感想を聞いてみました。

　入学式で宣誓をした後、今日からおそらく５年間、共に過
ごすであろう仲間たちの顔が見えました。
　その時は誰の顔も名前も知らなかったので、うまくやってい
けるかという不安ばかりでしたが、５年という時間の長さも知
っているので、この５年間を有意義にすごしたいと思います。

物質化学工学科1年　上 林 誠 宜
●入学式　4月5日

　入学式が終わり、翌日から二日間にわたりオリエンテーションが行わ
れた。オリエンテーションの二日間では専門教科についての話や交通
安全の話などたくさんの話を聴いた。専門教科の話を聴いているとき
はとてもワクワクし、入学できたことが本当なのか少し疑ってしまった。
そして、いよいよずっと憧れていた高専生活が始まるのだなと思った。

機械工学科１年　眞 方 大 凱
●新入生オリエンテーション　4月6日・7日

　私が所属する軽音部には本格的な機材が
揃っており、また新しくギターやドラムを始
める際にも先輩方が一つ一つ丁寧に教えて
くださるため、とても良い環境で練習でき
ます。音楽以外にも学校生活や勉強、先生
の知られざる素顔などなど、様々なことを先
輩方に教えてもらえるので、僕は軽音部に
入部してとてもよかったなと思っています。

情報工学科1年　池 松 　 新
●クラブ活動

　入学してから春季ハイキングまで、お互
いどのように接したらよいのか探り合ってい
ました。しかし、他のクラスよりも長い距離
で矢田山を歩いたことで、自然と打ち解け
ることができました。今では、他のどのクラ
スにも負けないくらい仲良くなり、毎日学校
に来るのが楽しみです。これから五年間、

このメンバーでリア充していこう！

電気工学科１年　日比 二 菜
●春季ハイキング　4月15日

　皆さんスポーツはお好きでしょうか。僕
はそんなに好きではありません。しかし奈
良高専での初めての学校行事であるスポー
ツ大会は、そんな僕でも大いに楽しめまし
た。僕はバスケットボールに参加しました。
正直球技はスポーツの中でも特に苦手で
す。しかし今回はとても楽しめました。何
よりクラスの皆と団結して戦っているという
雰囲気がよかったです。優勝には一歩及び
ませんでしたが、それ以上にクラスメイト
とより親しくなれました。スポーツ大会は、
スポーツを楽しむだけでなく、仲間たちと

より一層親しくなれる行事だ
と思います。

電子制御工学科1年　南 田 　麗
●スポーツ大会　5月19日
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